



9/19~21 八朔人形まつり2009

仁尾町では、毎年、男女の節句と一緒に祝い、その元気な成長を願って民家の一角に人形飾りや手作りで歴史上の名場面を再現しています。昔の面影を残すまち並みの中を大勢の人たちが散策して楽しみました。



9/29 古に思いをはせ「どぶろく」の仕込み

笠田小学校の5年生が、宇賀神社で約300年の歴史を持つ、どぶろくづくりの仕込みを体験しました。県指定有形民俗文化財の古式醸造用具を使って、毎年、春と秋にどぶろくづくりが行われています。



10/9 香川県代表として全国大会へ

第22回全国スポーツ・レクリエーション祭ゲートボール種目に、香川県代表として出場する選手の皆さんが市長を表敬訪問しました。(10月17~20日・開催 宮崎県) 出場選手(敬称略)  
小野 健児(高瀬町)・三好 一市(高瀬町)  
斉藤 實(山本町)・次田 義視(山本町)  
中山 学(高瀬町)・川原 求(三野町)  
磯崎 義文(三野町)



10/11 勇壮!とよなか秋のまつり

第5回とよなか秋のまつりがゆめタウン三豊駐車場で開催され、14台もの地元太鼓台が集結しました。重さ2トン余りの太鼓台を差上げると、大勢の見物客から大歓声が上がりました。



10/17 若き伝統継承者

高瀬町の麻部神社で地域の若者による神楽が奉納されました。12の演目のうち、太刀の舞を舞うのは、麻幼稚園5歳児の原田隼斗くん。舞歌もすぐに覚え、見事な舞をみせました。



10/10 豊かな人生のために

「みとよ健康・福祉まつり」がマリンウェーブで開催されました。健康や子育て、介護などに関する展示・相談や落語家 桂米助さんの講演が行われ、大勢の人たちが、楽しく健康についての理解を深めました。



9/20 心にしみる太鼓の響き

詫間町紫雲山山頂で、三豊市観光協会主催による「夕日のコンサート」が行われました。夕日を背に、県立農業経営高校の生徒が、部活動で行っている「拓心太鼓」を披露。訪れた大勢の人たちの心に深くしみいりました。

# みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは [三豊市](#) [検索](#) [へ今すぐアクセス!!](#)



9/16 百歳バンザイ!

財田町の渡辺ハルエさん(100歳)を市長が訪問。日ごろは菜園場で作業していること、週2回のデイサービスを楽しみにしていることなどを元気に話していました。



10/9 ふるさとの川を守りたい

高瀬川流域水環境保全推進協議会の設立総会が市役所で行われました。県の「香の川創生事業」の活動として、高瀬川の流域自治会や衛生組織などで川の美しい環境づくりに取り組みます。



9/21 課題解決!アイデア発表会

地域アイデア創作教室の第4回目が仁尾八朔まつりの会場で行われました。三豊市少年少女発明クラブが三豊市の「フルーツ」「お茶」「貯木場」の課題解決を目指してアイデアを出し合い発表しました。



10/9 誓いを新たに

瀬戸内総合学院の歯科衛生学科2年生19人の戴帽式が同学院内で行われました。戴帽生は、誓いを新たに三豊総合病院や近隣の歯科医院で臨床実習を行います。



10/11 はりこのとら 張子虎づくりに挑戦

三野町の田井民芸で「香川まめぐり てくてくさぬき張子虎づくり体験」が行われました。香川の伝統工芸士の田井艶子さんの指導のもと、参加者は約12cmのかわいい張子虎を作りました。



10/1 ミッキー新体操クラブ全国大会へ

全日本ジュニア新体操選手権大会に出場するミッキー新体操クラブの選手が市長を表敬訪問しました。出場選手(選手5人のうち3人が三豊市出身)(敬称略) 森川 夢実(三豊中学校3年)・泰田なつみ(仁尾中学校2年) 佐藤ほのか(詫間中学校1年)